



Geschätzte Eltern,

der 2. Lockdown endet und Ihre Kinder gehen ab Montag, 7.12.2020, wieder regelmäßig zur Schule.

Bitte beachten und besprechen Sie mit Ihren Kindern folgende Punkte.

- Hygiene: Alle Kinder müssen den ganzen Unterrichtstag über einen Mund-Nasen-Schutz tragen. Ihr Kind benötigt hier unbedingt einen zweiten MNS zum Wechseln. Wenn Ihr Kind in die Schule kommt, muss es zuerst gründlich die Hände waschen.
- Wenn Ihr Kind Corona-ähnliche Krankheitssymptome hat, lassen Sie Ihr Kind unbedingt zuhause. Sollte Ihr Kind in der Schule Corona-ähnliche Symptome zeigen, kontaktieren wir Sie und fragen nach, wie wir weiter vorgehen sollen.
- Kontakte mit Ihnen als Eltern bzw. Erziehungsberechtigte dürfen nicht an der Schule stattfinden, Gespräche gibt es also nur online bzw. telefonisch.
- Wir arbeiten mit dem Stundenplan, den wir vor dem Lockdown hatten. Er befindet sich auf der Homepage.
- Der Sportunterricht findet draußen statt. Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind hier wetterfest gekleidet ist.
- Schularbeiten und Tests finden ab dem 7. Dezember wieder statt. Es gibt jedoch pro Unterrichtsgegenstand im gesamten Wintersemester max. eine Schularbeit.
- Damit nicht alle SchülerInnen gleichzeitig das Schulhaus verlassen, wird das Unterrichtsende gestaffelt. Das machen wir stockwerkweise. Es kann daher sein, dass Ihr Kind 5-10 Minuten früher entlassen wird. Die Kinder sollen sich dann nicht vor der Schule aufhalten, sondern gleich nach Hause gehen.

Wir alle haben nun sicherlich drei sehr fordernde Wochen bis Weihnachten vor uns.

Wichtig ist, dass wir positiv denken! Wir müssen unbedingt auf die Atemhygiene achten, damit wir Weihnachten nicht krank sind und mit der Familie feiern können.

Mit freundlichen Grüßen

Dir. Mag. Thomas Schiendorfer, BEd

Salzburg, den 3.12.2020